

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Julien LERAY : blessé, puis disparu dans le secteur de Verdun :

Comment dater une photo ?

Julien pose fièrement dans son bel uniforme du 93ème RI. C'est un cliché classique **des années 1910-14**. Ils sont de nombreux Nozéens à partir comme lui au 93ème en octobre 1910 : ses voisins et connaissances de la Tardivière Pierre CHEVILLARD et Jean-Marie LECLERC, Théophile MARCHAND du Désert, Alexandre LEQUIPPE, épicier de la Grande Rue, Henri POITRAL du Grand-Perray. Beaucoup de leurs « classes » sont affectés à Vannes ou à Angers.



Julien LERAY est né en 1889 à la Trépendue à Nozay, fils de Jean Marie et de Perrine Marie PERRIGAUD. Cultivateur à la ferme familiale de la Tardivière, il est incorporé au 93ème régiment de La Roche-sur-Yon en octobre 1910, libéré en septembre 1912. Il est rappelé le 3 août 1914 au même régiment vendéen. Il est évacué le 20 octobre 1914 de la Boisselle (Somme), pour **blessure reçue à la cuisse gauche par éclats d'obus**. Il revient au dépôt en avril 1915. Il passe au 129ème d'infanterie du Havre en juin 1915 et repart au front. Il passe au 274ème d'infanterie, régiment de réserve de Rouen en janvier 1916. Il est porté disparu le 22 mai 1916 à Vaux (Meuse). Des cinq frères, seuls survivent l'aîné Joseph (1881-1928), blessé à la jambe gauche lui aussi à Verdun, Pierre (classe 1904) de Lusanger, Louis (1894-1970), blessé à la face.